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Verarbeitung (personenbezogener) Daten durch den Verantwortlichen des Online-Bewerbungsverfahrens 

 

1. Allgemeines 

Wir stellen Ihnen diese Datenschutzerklärung, welche sich ausschließlich auf die im Rahmen des Online-

Bewerbungsverfahrens erhobenen Daten bezieht, zur Verfügung, um Sie darüber zu informieren, wie wir mit 

Ihren im Rahmen des Bewerbungsverfahrens erhobenen personenbezogenen Daten bei uns umgehen. 

 

2. Verantwortliche Stelle 

Verantwortliche Stelle im Sinne des Datenschutzrechts ist: 

Lead Discovery Center GmbH, Otto-Hahn-Str. 15, 44227 Dortmund   

Tel.: 0231 9742 7000  

Eintragung im Handelsregister 

Registernummer: 21004 

Registergericht: Amtsgericht 44135 Dortmund 

Datenschutzbeauftragter: Dr. Michael Hamacher, Anne-Kathrin Klebl  

 

3. Personenbezogene Daten im Rahmen des Bewerbungsprozesses 

Personenbezogene Daten sind Angaben über persönliche oder sachliche Verhältnisse einer bestimmten oder 

bestimmbaren natürlichen Person. Darunter fallen Informationen wie beispielsweise Ihr Name, Ihre Anschrift, 

Ihre Telefonnummer und Ihr Geburtsdatum, aber auch Daten über Ihren konkreten Werdegang etc., welche mit 

vertretbarem Aufwand einer bestimmten Person zugeordnet werden kann. Informationen, die nicht (un-

)mittelbar mit Ihrer wirklichen Identität in Verbindung gebracht werden, sind hingegen keine 

personenbezogenen Daten. 

 

4. Grundlagen und Zwecke zur Verarbeitung von personenbezogenen Daten bei Bewerbungen und im 

Bewerbungsverfahren 

Sollten Sie sich bei uns auf elektronischem Wege, also per E-Mail oder über unser Webformular bewerben, dann 

erheben und verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten zum Zwecke der Abwicklung des 

Bewerbungsverfahrens und zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen. 

Mit dem Absenden einer Bewerbung auf unserer Recruiting-Seite bekunden Sie Ihr Interesse, eine Beschäftigung 

bei uns aufnehmen zu wollen. Sie übermitteln uns in diesem Zusammenhang personenbezogene Daten, die wir 

ausschließlich zum Zwecke Ihrer Stellensuche/ Bewerbung nutzen und speichern.  
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Insbesondere werden dabei die folgenden Daten erhoben:  

● Name (Vor- sowie Nachname) 

● E-Mail-Adresse 

● Telefonnummer 

● Wohnanschrift (Straße Nr, PLZ, Wohnort, Land) 

Außerdem haben Sie die Möglichkeit, aussagekräftige Dokumente wie ein Anschreiben, Ihren Lebenslauf und 

Zeugnisse hochzuladen. Darin befinden sich ggf. weitere personenbezogene Daten wie Geburtsdatum, Adresse 

etc. 

Auf Ihre Daten haben nur autorisierte Mitarbeiter(innen) aus dem Personalbereich bzw. in das 

Bewerbungsverfahren involvierte Mitarbeiter Zugriff.  

Die Speicherung der personenbezogenen Daten erfolgt grundsätzlich ausschließlich für den Zweck, der 

Besetzung der vakanten Stelle, für die Sie sich beworben haben.  

Ihre Daten werden über einen Zeitraum von 120 Tagen über die Beendigung des Bewerbungsverfahrens hinaus 

gespeichert. Dies erfolgt in der Regel zur Erfüllung von rechtlichen Verpflichtungen bzw. der Abwehr von 

etwaigen Ansprüchen aus gesetzlichen Vorschriften. Anschließend sind wir verpflichtet, Ihre Daten zu löschen 

bzw. zu anonymisieren. In diesem Falle stehen uns die Daten nur noch als sogenannte Metadaten ohne direkten 

Personenbezug für statistische Auswertungen zur Verfügung (beispielsweise Frauen- bzw. Männeranteil an 

Bewerbungen, Anzahl an Bewerbungen pro Zeitraum etc.). 

Darüber hinaus behalten wir uns vor, Ihre Daten zur Aufnahme in unseren „Talent Pool“ für 180 Tage nach 

Beendigung des Bewerbungsverfahrens zu speichern, um etwaige weitere interessante Stellen für Sie zu 

identifizieren. Dies gilt beispielsweise auch für Bewerbung auf einen Ausbildungs- oder Praktikumsplatz. Durch 

Akzeptieren der Datenschutzerklärung willigen Sie in die etwaige weitergehende Speicherung Ihrer Daten und 

die Aufnahme in unseren „Talent Pool“ ein. 

Sofern Sie im Rahmen des Bewerbungsverfahrens ein Angebot für eine Anstellung bei uns erhalten und dieses 

annehmen, speichern wir die im Rahmen des Bewerbungsverfahrens erhobenen personenbezogenen Daten 

mindestens für die Dauer des Angestelltenverhältnisses. 

 

5. Weitergabe der Daten an Dritte 

Die im Rahmen Ihrer Bewerbung übermittelten Daten werden per TLS-Verschlüsselung übertragen und in einer 

Datenbank gespeichert. Diese Datenbank wird von der Personio GmbH, welche eine Personalverwaltungs- und 

Bewerbermanagement-Software anbietet (https://www.personio.de/impressum/), betrieben. Personio ist in 

diesem Zusammenhang unser Auftragsverarbeiter nach Art. 28 DS-GVO. Die Grundlage für die Verarbeitung ist 

hierbei ein Vertrag zur Auftragsverarbeitung zwischen uns als verantwortliche Stelle und Personio. 

 

6. Betroffenenrechte 

https://www.personio.de/impressum/
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Sofern durch uns als verantwortliche Stelle personenbezogenen Daten verarbeitet werden, haben Sie als 

betroffene Person in Abhängigkeit von Rechtsgrundlage und Zweck der Verarbeitung bestimmte Rechte aus 

Kapitel III der EU Datenschutzgrundverordnung (DS-GVO), dabei ggf. insbesondere Recht auf Auskunft (Art.15 

DS-GVO), Recht auf Berichtigung (Art.16 DS-GVO), Recht auf Löschung (Art. 17 DS-GVO), Recht auf Einschränkung 

der Verarbeitung (Art. 18 DS-GVO), Recht auf Datenübertragbarkeit (Art. 20 DS-GVO), Recht auf Widerspruch 

(Art. 21 DSGVO). Sofern die Verarbeitung von personenbezogenen Daten auf Ihrer Einwilligung beruht, haben 

sie nach Art. 7 III DS-GVO das Recht auf Widerruf dieser datenschutzrechtlichen Einwilligung. 

Bitte wenden Sie sich zur Geltendmachung Ihrer Betroffenenrechte in Bezug auf die in diesem Online-

Bewerbungsverfahren verarbeiteten Daten an unseren Datenschutzbeauftragten (siehe Ziffer 2.). 

 

7. Abschließende Bestimmungen 

Wir behalten uns vor, diese Datenschutzerklärung jederzeit anzupassen, damit sie stets den aktuellen 

rechtlichen Anforderungen entspricht oder um Änderungen des Bewerbungsverfahrens oder Ähnlichem 

abzubilden. Für einen erneuten Besuch dieser Recruiting-Seite oder eine erneute Bewerbung gilt dann die neue 

Datenschutzerklärung. 
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Processing of (personal) data by the entity in charge of the online application process 

 

1. General information 

This data privacy statement, which refers exclusively to data collected as part of the online application process, 

is to inform you about how your personal data that is collected as part of the online application process is 

handled at our end. 

 

2. The controller 

The controller under data protection law is: 

Lead Discovery Center GmbH, Otto-Hahn-Str. 15, 44227 Dortmund   

Phone: 0231 9742 7000 

Commercial register entry number: 21004 

Registration Court: Amtsgericht 44135 Dortmund 

Data Protection Officer: Dr. Michael Hamacher, Anne-Kathrin Klebl 

 

3. Personal data collected as part of the application process 

Personal data means any information concerning the personal or material circumstances of an identified or 

identifiable individual. This includes information such as, for example, your name, address, telephone number 

and date of birth, but also data relating to your specific career etc. by reference to which a specific individual 

can be identified with reasonable effort. However, information which cannot be (in)directly associated with your 

real-life identity is not personal data. 

 

4. Fundamentals and purposes of processing personal data collected from application documents and during 

the application process 

If you apply to us electronically, i.e. via e-mail or using our online form, we will collect and process your personal 

data for the purpose of executing the application process and preparing contracts. 

By submitting an application via our recruitment website, you express your interest in taking up work with us. In 

this context, you transmit personal data, which we will use and store exclusively for the purpose of your job 

search / application process. 

In particular, the following data is collected during this process: 

● name (first and last names) 

● e-mail address 
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● phone number 

● Residential address 

Furthermore, you can choose to upload expressive documents such as a cover letter, your CV and reference 

letters. These may contain additional personal data such as date of birth, address etc. 

Only authorized HR staff and/or staff involved in the application process have access to your data. 

The personal data is stored, as a rule, exclusively for the purpose of filling the vacancy for which you have applied. 

Your data will be stored for a period of 120 days after the application process has been concluded. This is usually 

done to fulfill legal requirements and/or defending ourselves against any claims arising from legal provisions. 

After this period, we are obligated to delete or anonymize your data. In case of anonymization, the data will only 

be available to us in the form of so-called metadata, without any direct personal reference, for statistical analysis 

(for example, share of male and/or female applicants, number of applications per specified period of time etc.). 

Furthermore, we reserve the right to store your data for 180 days after the application process has been 

concluded for the purpose of adding it to our Talent Pool in order to identify any other vacancies that may be of 

interest to you. This includes, for example, applications for apprenticeships or internships. By accepting the data 

privacy statement, you consent to any further storage of your data as well as its inclusion in our Talent Pool. 

Should you be offered and accept a position with us during the application process, we will store the personal 

data collected as part of the application process for at least the duration of your employment. 

 

5. Disclosure of data to third parties 

Data transmitted as part of your application will be transferred using TLS encryption and stored in a database. 

This database is operated by Personio GmbH, which offers a human resource and applicant management 

software solution (https://www.personio.com/legal-notice/). In this context, Personio is our processor under 

article 28 of the GDPR. In this case, the processing is based on an agreement for the processing of orders 

between us as the controller and Personio. 

 

6. Rights of data subjects 

If we as the controller process personal data, you as the data subject have certain rights under Chapter III of the 

EU General Data Protection Regulation (GDPR), depending on the legal basis and the purpose of the processing, 

in particular the right of access (article 15 of the GDPR) and the rights to rectification (article 16 of the GDPR), 

erasure (article 17 of the GDPR), restriction of processing (article 18 of the GDPR), and data portability (article 20 

of the GDPR), as well as the right to object (article 21 of the GDPR). If the personal data is processed with your 

consent, you have the right to withdraw this consent under article 7 III of the GDPR. 

To assert your rights as a data subject in relation to the data processed during this online application process, 

please refer to our Data Protection Officer (see item 2). 

 

https://www.personio.com/legal-notice/
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7. Concluding provisions 

We reserve the right to adjust this data privacy statement at any point in time to ensure that it is in line with the 

current legal requirements at all times, or in order to accommodate changes in the application process or other 

processes. In this case, the new data privacy statement applies to any later visit of this recruitment website or 

any later job application. 


